



# 志茂田中だより

<https://www.ota-school.ed.jp/Shimoda-js/> TEL 03-3732-9318

令和4年6月3日発行3号

大田区立志茂田中学校

大田区西六郷 1-4-10

## 「情熱 努力 夢実現」

校長 青海 正

本格的な練習が始まった2週間前から、私は生徒の皆さんの練習の様子を見せてもらいました。①大縄、全員リレーなど、クラスのまとめ役として、みんなに声をかけたり、励ましたり、指示を出したりしている生徒 ②クラスの一員として、先生やリーダーの指示に従い、朝練に一生懸命に参加し、朝から全力で走ったり、飛んだりしている生徒 ③応援の方法を考えたり、練習したり、教えたりしていた生徒 ④係の仕事を放課後遅くまで行い、当日の準備をしていた生徒 ⑤応援歌や校歌の伴奏を練習していた生徒 ⑥横断幕を作っていた生徒 ⑦練習で汚れた昇降口の床を掃除してくれていた生徒など、生徒一人一人が、自分なりの参加の仕方で運動会まで頑張っていました。とても微笑ましい光景、うれしい一コマの連続でした。

大田区の新型コロナウイルス感染者数が未だ多い状況の中、本校の運動会については、感染症対策を万全に講じたうえで、3年ぶりに通常のプログラムに近い形で、実施することができました。応援合戦を復活させ、お昼のお弁当を挟んで午後まで、学年別ではなく全学年が一緒、このような運動会が実現したのも、地域や PTA 役員をはじめ保護者の皆様、開催に協力して下さった志茂田小学校、校長先生をはじめ教職員の方々、教育委員会教育長他、職員の方々、そして本校の強力な教職員など、この運動会を支えてくれる多くの方々のご理解、ご協力、お力添えあってのことです。そして、生徒の皆さんも、準備や練習において、感染症対策に協力し、頑張ってくれました。そんな多くの方に心から、感謝しています。

生徒の皆さんは、本番では失敗を気にせず、一人ひとりが優勝目指して、思いきり、楽しんでいました。その一途で真剣、ひたむきな姿に心から感動しました。帰宅後、お家の方に、お昼のお弁当のお礼とともに、頑張ったこと、運動会で感じたことなど、たくさんお話ししてくれた生徒が多かったようです。地域、保護者の皆様、おかげさまで、運動会が無事盛大に開催できました。ありがとうございました。



## 運動会を終えて 体育主任 教諭 鬼塚 啓太

コロナ禍で迎える3回目の運動会。ここ2年は学年別開催となり、下級生は上級生の演技をする姿を見ることもなく、伝統の応援団も組織せず、過去の運動会を知る生徒は皆卒業した状態でした。本校職員で組織する「体育的行事委員」で春休み中から協議を重ね、方針として「学年を超えた縦のつながりを大切に」「伝統を未来につなげる」ことを第一に計画を進めて来ました。

生徒達は見たこと、経験したことがないことが非常に多かったことと思いますが「伝統を復活させる」「下級生にその伝統を託す」ことを目標として精一杯活動し、準備してきました。

直前に保護者の皆様の入場の制限をかけざるを得なくなったことは非常に申し訳なく思っておりますが、来年以降の完全実施に向けて、生徒も教員も一丸となって新たな伝統の土台を作り上げることができた運動会となったことをうれしく思います。

## 6月から7月の主な行事

6月

3日(金) 英検

8日(水) 5カット 区教研小中一貫教育

10日(金) 安全指導

13日(月) 都学力向上のための調査(1)

15日(水)～17日(金) 期末考査 専門委員会

21日(火) 評議委員会

22日(水) 避難訓練(火災)

23日(木)～24日(金) 特別支援学級移動教室

7月

8日(金) 漢字検定

13日(水) 専門委員会

14日(木)～16日(土) 公開授業

15日(金) 評議委員会

16日(土) 土曜授業 道徳授業地区公開講座 保護者会

## 3年生の調理実習開始

技術・家庭科 主任教諭 深澤 千聡

メニューは「豚肉の生姜焼き」と付け合わせの「もやしとピーマンのソテー」です。コロナ禍以前は2年生の1学期にクラス全員で実施していました。昨年度も、卒業した3年生のみが、半数に分かれてやっとのことで実施した調理実習です。今年度も同様に、半数は技術の授業を実施しています。ここ2年間、飲食を伴う調理実習はできていない小学校が多かった、と聞いています。少しでも実習体験ができるように、新型コロナウイルスが早く収束しますようにと願っています。ちなみに、写真中の3年2組の生徒たちが身に着けているエプロンは、1年生の授業で製作したエプロンです。学びを生かすように呼び掛けています。

## 今年度の給食について 栄養士 山本 直美

今年度も、引き続き感染症予防対策を取り、給食を実施しています。

友達や先生と会話をしながら食べることはできませんが、コロナ禍での給食を工夫して進めています。楽しみにしている生徒が多いバースデー給食やお話給食、セレクト給食のほか、新たに「旬を味わう給食」を計画しました。毎月、季節のおいしい旬の食材を紹介し、献立に取り入れていきます。

ご家庭に配布している献立表には、食に関するおたよりを掲載しています。ぜひご家庭で食事の参考にさせていただけると幸いです。献立表とトピック給食は、志茂田中ホームページに掲載していますので、ご覧ください。

今年度も安全でおいしい給食を提供できるよう努力してまいります。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



## 欠席等のご連絡のお願い

大変恐縮ですが、欠席等のご連絡につきましては、朝8時10分までにお願ひ致します。

お電話または、まなびポケットの出欠連絡機能もご活用ください。

